

EL OCCIDENTAL

Decisión de S&P refleja la confianza en México: Peña

Organización Editorial Mexicana
13 de marzo de 2013

Carlos Lara / El Sol de México

Ciudad de México.- El presidente de la República, Enrique Peña Nieto, destacó que al confirmar la calificadora Standard & Poor's una buena perspectiva sobre México, se afirma la confianza que existe en el país, ya que "el clima político que se advierte hacia afuera, hará posible que se emprendan varios cambios y transformaciones".

Entrevistado al término de la inauguración del foro de Consulta Ciudadana para la elaboración del Plan Nacional de Desarrollo México, Actor con Responsabilidad Global, Peña Nieto acotó que esta calificación es "muy positiva".

"Sólo les refiero que, lamentablemente, justo a la una de la tarde estaba ocurriendo un mensaje de Standar & Poor's que estaba elevando la calificación de México de estable a positiva, lo cual, sin duda, refleja la confianza que está habiendo en México, el clima político que se advierte hacia afuera, que se está proyectando, que, sin duda, hará posible que se emprendan varios cambios y transformaciones", expresó el primer mandatario.

En otro tema, el presidente de México se refirió al tema de la violencia en algunos estados del país y dejó en claro que se verán resultados sensibles en un mediano plazo. "Todas las acciones que están encaminadas para reducir la violencia, creo que darán frutos mayores en un mediano plazo".

Yo quisiera que fuera de inmediato, pero todo lo que venimos desplegando en estrategia para combatir y para prevenir creo que será en el mediano plazo que esté dando y proyectando los mejores resultados que estamos esperando", manifestó en la breve charla con los medios de comunicación.